

En Concepción encontraron a joven de 17 años que había desaparecido en Peñalolén

Desde el 22 de noviembre era intensamente buscada por las policías la joven de 17 años que desapareció en Peñalolen, luego de 10 días fue encontrada con mi vida en la ciudad de Concepción.

A la menor se le había perdido el rastro cuando se dirigía a su colegio, según información que se dió a conocer ella habría tomado una micro para dirigirse al Mall de Quilín y luego habría recorrido diversas estaciones del metro en la región Metropolitana.

#### Anuncio Patrocinado

La familia realizó la denuncia y comenzó su búsqueda, según el relato de su madre hace algunos días atrás habría sido vista en Villa Alemana y Quilpué, por lo que también se centró su búsqueda en la región de Valparaíso.

Luego de 10 días fue encontrada en la ciudad de Concepción y en estos momentos está entregando declaraciones a la policía en la región Metropolitana.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

El teniente Óscar Valdes del departamento SEP de Carabineros de la región Metropolitana informó que la joven habría tenido la motivación para viajar hasta la ciudad de Concepción por lo que no se descarta que se encontraba en compañía de otra persona pero hasta el

En Concepción encontraron a joven de 17 años que había desaparecido en Peñalolén

momento eso sería parte de la investigación.

Con respecto a como fue encontrada, el teniente Valdés informó que un funcionario en la ciudad de Concepción se percató de la presencia de una joven de similares características y con un comportamiento erróneo. Se acercó para conversar y ella le solicitó su teléfono para realizar una llamada con lo que se comprobó que se trataba de la menor que permanecía extraviada desde hace 10 días.

Leonardo Arancibia, Jefe Fiscalía de Peñalolen, comentó que se mantiene la investigación con respecto a la existencia de una tercera persona y que la joven se encuentra reunida con su familia. No pueden entregar mayores detalles debido a que la investigación está en curso y se están realizando las pericias y análisis a celulares, computadores y al relato de la joven.

y tú, ¿qué opinas?